
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

行
程
表 

１２月３日（月） 学校発→一ノ関駅→東京駅→名古屋駅→伊勢神宮（外宮参拝）→旅館 

１２月４日（火） 旅館発→伊勢神宮（内宮参拝）→金閣寺→清水寺→旅館（舞子鑑賞） 

１２月５日（水） 
科別研修（J：建仁寺、京都水族館 S:太秦映画村 K:KT ものづくり技術館）→ 

京都市内班別研修→旅館 

１２月６日（木） 終日 ユニバーサルスタジオジャパン 

１２月７日（金） 旅館発→京都駅→東京駅→一ノ関駅→学校着 

 

気仙沼向洋高校 

バッチカムイ：向洋高校のあった『波路上』地区はアイヌ語で「バッチカムイ」と言われ、“波の飛び越える海岸の上の村”という意味である。 

      

生 徒 会 新 聞   

発行者：生徒会執行部 

12・1 月号 中学校版 

２学年は１２月３日から７日まで、関西方面（伊勢・京都・大阪）に修学旅行へ行ってきました。

修学旅行は、関西の歴史・文化・習慣・風土などの理解を深めるとともに、集団生活における規則や

公衆道徳について、望ましい態度を育成する行事です。 

～感想～ 

 販売のお手伝いは何度か行っ

てきましたが、この日は他のお店

も出店していることもあり、酒粕ミ

ルクだけを目当てに来るお客さ

ま以外もたくさんいて、呼び込み

等の大切さを知ることができまし

た。  

 １２月２日（日）に、海の市でけせんぬまお菓子フェア２０１８が行われまし

た。これは、向洋高校や気仙沼市のお菓子屋さん数店舗が出店し、私たちは

商品開発の授業で考案した酒粕ミルクスイーツの販売を行いました。 

～感想～ 

 今回の講習で、人の命を助

けることを改めて意識するこ

とができました。心肺蘇生法

を正しく学ぶことができたの

で、いざという時に生かしてい

きたいです。 

S１菅原優奈（松岩中） K１熊谷樹（階上中） 

 １２月４日から６日まで、１年生を対象とした救命講習が行われました。 

胸骨圧迫や人工呼吸、AED の使用方法など、いざという時に役立つ技術

を身に付け、全員が救命講習修了証を取得することができました。 

～感想～ 

 今回、消火器の取り扱いを学

び、実際に使用してみると難しく、

緊張しました。来年度から船舶で

働き始めるので、もし船内で火災

があった場合は、率先して初期消

火を行いたいと思います。 

 １２月１１日（火）、気仙沼消防署の方から消火器の取り扱い方法について、

講義をしていただき、その後実際に火を焚いて消火活動を行いました。 

 消火器にはさまざまな種類があり、用途によって使い分けなければなりませ

ん。今回は、泡・粉末・炭酸ガス消火器を使いました。 
～感想～ 

 課題研究班でＪＪの紹介パン

フレットを作成しています。普段

使用しているWordとは違い、デ

ザインやレイアウトを考えて作成

するのでとても大変ですが、出

来上がるのがとても楽しみで

す。  Ｊ３ 鈴木 隼太（唐桑中） 

 タイムカプセル株式会社の藤田様に講師をしていただき、パソコンの Word

の使い方を学んでいます。私たちは、課題研究の班で中学生に見てほしい

情報電子類型のパンフレットを作成しています。 

１学年 救命講習 

 

 

１２月１８日（火）に、２０１７年に卒業した気仙大介さんの技能五輪全国

大会の受賞報告会と実演披露が行われました。 

気仙さんは、日産自動車に就職し、高校時代の実績などが評価され、技

能五輪の選手育成部門に配属されました。今回、技能五輪全国大会のフラ

イス盤職種に出場し、見事銅メダルを獲得しました。 

～感想～ 

K 科 卒業生による技能五輪報告

会 
 

JＪ3 デザイン講習 

 
 

ＪＫ2,３消火器講習 

 
 

表紙に使用された左の絵は、 

Ｓ２村上日菜子さん（条南中） 

が書いたものです！ 

 

～感想～ 
 私たちの班では、課題研究の授業
で、小学生が理解でき、楽しんでもら
えるような授業ができるよう努力して
きました。実際に授業を行ってみ
て、小学生がとても楽しそうに授業を
受けていたので良かったです。また、
授業をすることの大変さを実感する
ことができました。 

K3 小松 怜奈（気仙沼中） 

１２月７日（金）に課題研究の出前授業班で、階上小学校の３年生を対象

にロボットを使ったプログラミングの授業を行ってきました。 

K３ 階上小学校出前授業 
 

S3 けせんぬまお菓子フェア

2018 
 



 

Ｊ1 奥玉 新之助さん 
スキー競技 

 Ｊ１の奥玉新之助さん（条南中）が、スキー競技（アルペ

ン）で各予選を勝ち上がりインターハイと国民体育大会に

出場することが決定しました。 

インターハイは、２月８日～１２日に秋田県（花輪スキー

場）で開催され回転種目に、国民体育大会は、２月１４日～

１７日に北海道（サッポロテイネ）で開催され大回転種目に

出場します。 

 

 小１の時に、初めて母にスキー場に連れて行ってもらい、とても楽しく、もっと滑れるようになりたいと思った

のがスキーをはじめたきっかけです。県総体と国体予選では、自分のベストを尽くせたと思います。しかし、１位

にはなれなかったので、もっと調整をして全国で良い成績を残せるように頑張りたいです。                      

J1 奥玉新之助（条南中） 

  

 

 
 

 試合の序盤は、声を出して雰囲気が良くいい試合をしていたが、

途中から相手に点数を取られるたび、声が出てこなくなり、相手の

流れを断ち切ることができませんでした。次の大会は、この反省点

をいかして頑張ります。 

   
新人大会        

 

   
リアス大会・大船渡沿線大会   

 

  
 練習ではできているのに、試合でできない所が多くあ

りました。練習のための練習ではなく、試合のための練習

を一人一人が意識して練習に取り組みたいです。             

 

 

 

  
溶接技術競技大会     

  

 練習時間が短かったこともあり、 

１位をとることができませんでした。この 

悔しさをバネに、次の大会では優勝 

できるように頑張ります。      

                 

     

高校生フォーラム 生徒会サミット 

１月２６日に本吉響高校で、生徒会サミットが

行われ「生徒会活動の活性化」について話し合い

を行いました。班毎に各校の生徒会活動の報告や

課題や問題点について書き出し、諸課題の解決や

改善策について話し合いました。他校の生徒会活

動や現時点での問題、解決方法について知ること

ができ、とても良い経験となりました。 

        J2 鈴木大夢（気仙沼中） 

１月２６日に宮城県庁で行われた高校生

フォーラムに参加してきました。高校生フォ

ーラムでは、各校独自の取り組みなどを知

り、自分たちにも出来ることがあるのではな

いかと感じました。 

また代表生徒の発表では、同年代の人が高

い志を持って活動していることに、刺激を受

けました。 Ｊ２石垣拓海（松岩中） 

 

人と防災未来センター 原爆ドーム 

倉敷市真備陵南高等学校 
東遊園地 

 

〇気仙沼地区冬季男子団体戦          

 

〇春季大会男子予選（シングルス） 

                           

  予選通過した人は、本選で結果を残せるように頑張りたいと思

います。今回の大会で、納得のいかない結果だった人は、次の大会

で良い結果を残せるように頑張りたいと思います。 

 

   
気仙沼地区冬季団体戦・春季大会予選  

地域防災リーダー育成のための視察 
 １月 15日から 18日まで、生徒会５名が広島・兵庫・岡山を訪

問しました。広島県では、原爆ドームや平和記念資料館、兵庫県で

は人と防災センターなどを見学し、広島の被爆体験、阪神淡路大震

災の被災体験をどのように後世に伝えてきたか、その活動の継続や

伝承の思いや方法について学びました。岡山県では平成 30年 7月

豪雨で被災した真備陵南高校を訪問し、応援メッセージと支援金を

渡しました。また、防災に関する交流会を行いました。兵庫県では、

豊岡総合高校と琴ノ浦高校を訪問し、今までの支援のお礼をし、双

方向の交流を行いました。 

県大会 

男子回転 第３位 

１回戦 向洋０－２名取 

                            

 


